

7 (Abril de 1988)

Con poca perspectiva, dado el año de edición, pero con el importante bagaje de su condición de periodista y testigo de excepción, José Luis Hernández Piqueras estudiaba en este número la Transición en la ciudad, desde el Franquismo hasta el sí a la OTAN y la reconversión del calzado (Hernández Piqueras, 1988). El Cuaderno se completa con elocuentes fotografías y la interesante cronología de una década en Almansa, desde 1976 hasta 1987.

8 (Abril de 1989)

En agosto de 1986 se iniciaron las obras de la primera fase de restauración de la Iglesia de la Asunción para frenar el deterioro del simbólico monumento. Y en abril de 1989, lo que ayudaba a potenciar su valor material y afectivo, aparecía el estudio de Miguel Juan Pereda Hernández dedicado al templo (Pereda, 1989). El entonces director del Instituto de Estudios Albacetenses, Luis Guillermo García-Saúco Beléndez, lo calificaba como "precioso y cuidado estudio con abundante documentación".

9 (Septiembre de 1990)

Fernando Javier García Martínez estudiaba en este número la industria del calzado y su estrecha relación con la ciudad (García Martínez, 1990). Fijaba la atención en los orígenes, atendiendo a la propiedad agraria y sus excedentes, y la evolución hasta la década de los ochenta, con el análisis del controvertido tema del trabajo a domicilio y la economía sumergida.

10 (Abril de 1993)

La arquitectura popular es el tema del Cuaderno y en concreto las ventas, que el autor, Joaquín García Sáez, estudia como tipología arquitectónica y que trataba de poner en valor (García Sáez, 1993). El análisis se extiende, tras la correspondiente definición del objeto, a su emplazamiento, relaciones, referencias históricas, uso y catálogo.

11 (Abril de 1994)

Un estudio más de Historia del Arte, dedicado en este caso al palacio de los condes de Cirat, elaborado por el profesor de la Universidad de Granada Rafael López Guzmán y una muestra más de oportunidad en las actividades de la Asociación pues en esta ocasión se publicaba el Cuaderno poco tiempo después del traslado de parte de las dependencias del Ayuntamiento al singular edificio (López Guzmán, 1994).